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El Campus continúa su avance antes del traslado. / FOTO ARCHIVO 

La fibra óptica ya está en el 'Campus 
del 54', pendiente de la cesión de uso 
El Delegado del Rector de la UGR para las TIC visitó ayer Ceuta junto a otros dos cargos 
de la Universidad para pulir aspectos técnicos del traslado, así como de orden interno 
CRISTINA ROJO 

CEUTA- E l nuevo Campus Univeritario de Ceuta, situado on el 
antiguo 'Cuartel del 54 ' cuenta ya con acceso a fibra óptica, si 
bien todavía no se ha concretado si la UGR contará con la posi
bilidad de usarlo ya (¡un es un cableado propiedad de la Ciudad 
Autónoma, para cuyo uso tendría que dar su conformidad el 
Gobierno. Así lo confirmó ayer en la Facultad de Humanidades 
el director del CSIRC, Juan Martes, que visitaba la ciudad j u n 
to al delegado del Rector para las TIC y el director del CEVUG. 

• E l C a m p u s U n i v e r s i t a r i o de l 
54, a l q u e este m i s m o v e r a n o 
comenzarán a m u d a r s e d i s t i n 
tos de los órganos que func i o 
narán al l í a p a r t i r d e l c u r s o 
2013-2014 cuen ta ya c on acce
so a fibra óptica. Así lo confir
mó ayer e l d i r e c t o r de l Cen t r o 
de S e r v i c i o s de Informática y 
Redes de C o m u n i c a c i o n e s de la 
U n i v e r s i d a d (CSIRC) J u a n M a r -
tos , que se e n c o n t r a b a de v i s i 
t a e n l a c i u d a d , acompañan
do a l d e l e g a d o d e l R e c t o r d e 
l a U G R p a r a las T IC , José L u i s 
Verdegay. A m b o s acudían a l a 
c i u d a d p a r a c o n o c e r de p r i 
m e r a m a n o las neces idades de 
l as dos f a c u l t a d e s de l a U G R 
en C e u t a (Educación y H u m a 
n i d a d e s y C i e n c i a s de l a S a 
lud) , de c a r a a l t r a s l a d o a l nue
vo C a m p u s , u n p roceso que se 
iniciará, s i se c u m p l e n las pre 
v i s i o n e s , a p a r t i r d e l próximo 
ve rano . Así, según afirmó M a r -
tos en u n a reunión i n f o r m a t i v a 
c on p e r s o n a l de la F a c u l t a d de 
H u m a n i d a d e s d u r a n t e l a m a 
ñana, l a f i b r a óptica " y a está 
en e l C a m p u s " , s i b i e n aún no 
se conoce s i l a U G R podrá d is 
p o n e r de es ta f a c i l i d a d , ya que 
es p r o p i e d a d de la C i u d a d A u 
tónoma y ésta debería a u t o r i 

z a r u n a cesión, a l a U n i v e r s i 
d a d p a r a s u uso . E n c u a l q u i e r 
caso , l os d i r ec to res a s e g u r a r o n 
q u e e l acceso a In t e rne t en e l 
nuevo C a m p u s , c o n fibra ópti
c a o s i n e l l a , aportará u n a m e 
j o r a " m u y n o t a b l e " a l a d i s p o 
n i b l e en l a a c t u a l i d a d ! 

Tan to e l de l e gado d e l R e c 
t o r c o m o Mar t os , - así c o m o e l 
d i r e c t o r d e l C e n t r o de E n s e 
ñanzas V i r t u a l e s d e l a U G R 
( C E V U G ) M i g u e l G e a , también 

El uso de la fibra 
óptica en la UGR 
dependería de la 
autorización de la 
Ciudad, propietaria 

i n t e g r a n t e de l a c o m i t i v a q u e 
v is i tó C e u t a , a v a n z a r o n j u n t o 
a l p e r s o n a l de l a F a c u l t a d de 
H u m a n i d a d e s e n aspec t os téc
n i c o s de l t r a s l a d o , además de 
a b r i r c a m i n o a v a r i a s ! i n i c i a 
t i vas que podrían d e s a r r o l l a r 
se en l os próx imos m e s e s , en 

T a f a c u l t a d ceutí. E n t r e e l l a s 
se barajó l a p o s i b i l i d a d de i n 
c o r p o r a r a l a sede de l a U n i -

El Delegado del Rector para las TIC y los directores de CSIRC y CEVUG con.Ramón Galindo 

v e r s i d a d en l a c i u d a d autóno
m a e l s e r v i c i o de préstamo de 
m a t e r i a l informático p a r a l o s 
a l u m n o s , c o m o o r d e n a d o r e s 
por tát i l es o t a b l e t a s e lectró
n i c a s . E s t a f a c i l i d a d , q u e y a 
f u n c i o n a en e l c a m p u s de G r a 
n a d a , podría pone r s e en mar 
c h a a pequeña esca l a en C e u t a 
s i se a c u e r d a l a f o r m a en que 
este m a t e r i a l se daría en prés 
tamo . " N o veo c o m p l i c a d o que 
l a i n i c i a t i v a p u e d a f u n c i o n a r " , 
afirmó e l d i r e c t o r d e l C S I R C a l 
c o n o c e r l a d i s p o n i b i l i d a d d e l 
p e r s o n a l d e l a B i b l i o t e c a d e 
H u m a n i d a d e s p a r a e n c a r g a r 
s e de este trámite. 

P o r o t r o l a d o , se trató l a 
p o s i b i l i d a d de a m p l i a r e l uso 
d é l a formación v i r t u a l , u s a n 
do l a v i d e o c o n f e r e n c i a " c o m o 
h e r r a m i e n t a p r i n c i p a l " . Ésta 
p o s i b i l i d a d se une a l a p r o b a 
b i l i d a d , p l a n t e a d a p o r p ro f e so -

Profesores de la 
Facultad plantean 
la posibilidad de 
ampliare! abanico de 
asignaturas virtuales 

r a d o de l cent ro , de d a r c a b i d a 
a más formación v i r t u a l , que 
podrían g e n e r a r i n c l u s o n u e 
v o s t í tulos, s i e m p r e y c u a n 
do el Re c t o r ado de l a u n i v e r s i 
d a d a p r u e b e es tas i n i c i a t i v a s . 
" E s t o n o s permitiría acceder a 
más a l u m n a d o " , explicó u n o de 
l o s p r o f e s o r e s , que h.ahló d e l 
g r a n n i v e l de virtualización de 
a l g u n a s a s i g n a t u r a s . E n t r e l as 
s u g e r e n c i a s de l os p ro f e so r es 
cabría l a implantación de n u e 
vos títulos q u e c o m b i n e n 1 A m -
p r e s a r i a l e s o. Educac ión c o n 
informática. 

Ingesa y UGR 
constituyen la 
comisión de 
seguimiento 
de prácticas 
EL PUEBLO / CEUTA.- L a sede 
d e l I n s t i t u t o N a c i o n a l de 
Gestión S a n i t a r i a (Ingesa) 
en M a d r i d acoge hoy u n a 
reunión p a r a l a c o n s t i t u 
ción de la Comisión M i x t a 
de S e g u i m i e n t o de l conve
n i o de colaboración en t r e 
e s t a inst itución y l a U n i 
v e r s i d a d de G r a n a d a (UGR) 
p a r a l a real ización de l a s 
prácticas de los a l u m n o s de 
l as F a c u l t a d e s U n i v e r s i t a 
r ias de Enfermería de Ceu
ta y M e l i l l a en los cen t ros 
s an i t a r i o s de estas dos c i u 
dades , s u s c r i t o en sep t i em
b r e de 2 0 1 1 . L a c i t a c o n 
tará c o n l a p r e s e n c i a de l 
d i r e c t o r d e l I N G E S A , José 
Julián Díaz M e l g u i z o ; l o s 
subd i r e c t o r es genera les , F i 
d e l D i a n a R o b l e s y P e d r o 
Hue r t a s : E s t e b a n ; o l os ge
rentes de las Áreas S a n i t a 
r i a de C e u t a , M a n u e l R a 
món C a b e z a Álvarez, y de 
M e l i l l a , Pedro Sebastián V i -
l l a r r o e l G i l ; y l a D i r e c t o r a 
de Enfermería de Atención 
E s p e c i a l i z a d a de C e u t a , 
C a r m e n Gutiérrez M o l i n a ; 
entre o t ros , según i n f o r m a 
e l Área S a n i t a r i a de C e u t a 
med ian te no ta de p r e n s a . 

E l c o n v e n i o de c o l a b o 
ración se f i rmó t r a s i n t e 
g ra rse l a s E s c u e l a s de E n 
fermería de Ceuta y M e l i l l a 
en l a e s t r u c t u r a de la U n i 
v e r s i d a d de G r a n a d a , así 
c o m o c o n s e c u e n c i a d e l 
c a m b i o ' l e g i s l a t i v o s o b r e 
l a enseñanza u n i v e r s i t a 
ria que h a con l l e v ado que 
estos c en t r o s s ean l a s ac 
t u a l e s F a c u l t a d e s U n i v e r 
s i t a r i a s : de Enfermería de 
M e l i l l a y de C i enc i a s de la 
S a l u d de Ceu ta . 

E n e l c o n v e n i o se se 
ñala l a neces idad de l a co
laboración ent re l a U G R e 
I n g e s a p a r a c o n s e g u i r l a 
m a y o r adecuac i ón p o s i 
b l e de la formación p r a c t i 
ca de) a l u m n a d o a las cir
c u n s t a n c i a s r ea l e s de l o s 
c e n t r o s i s a n i t a r i o s . Para l a 
coo rd inac i ón y a s e s o r a -
m i e n t o de a q u e l l o s a s u n 
tos que p u d i e r a n de r i v a r de 
este c o n v e n i o , se crea u n a 
Comisión M i x t a de Segu i 
m i en to i n t e g r ada tan to por 
m i e m b r o s de la U G R como 
de l Ingesa. 

Contrato de Gestión 
Además de la creación de l a 
comisión, está p r ev i s t o que 
también se cree la comisión 
de Planificación de p l a n e s 
de e s tud i os p a r a las C i u d a 
des Autónomas de Ceu ta y 
M e l i l l a . l E l Con t ra t o de Ges
tión se ¡define como el pro
t o co l o de actuación a n u a l 
de l a gestión de las p r e s t a 
c i ones s a n i t a r i a s públicas 
de C e u t a . R e c o r d e m o s que 
l a edición 2012 se rubricó 

"con l a p a r t i c u l a r i d a d fie un 
aumento del 4,34% de l pre 
s u p u e s t o a s i g n a d o p a r a l a 
gestión s a n i t a r i a en Ceu ta . 


